



Regierungsratsbeschluss vom 25. September 2018

Interpellation Nr. 83 Alexander Gröflin betreffend Mediensprecher, Drucksachen und Kampagnen; schriftliche Beantwortung

P185277

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aktives Infomieren bedeutet heute auch die Sicherstellung, dass die Informationen die Bürgerinnen und Bürger wirklich erreichen. Dafür müssen die Behörden gleichzeitig überall dort präsent sein, wo die Bevölkerung sich informiert: in den Zeitungen, im Radio und Fernsehen, im Internet, in den Sozialen Medien. Wenn notwendig werden die Menschen mit Briefen und Unterlagen auch direkt angegangen.

